

# Persephone und Hades

## Eine Liebesgeschichte aus der Griechischen Vergangenheit wird nun in die Gegenwart versetzt

Von -Claire-Farron-

### Kapitel 61: Die Tochter von Hades und Persephone - Die Geburt von Lillian Rose

Ich lag nach der zwischenzeitlichen Geburt meiner und Hades Tochter in einem menschlichen Krankenhaus.

Winchester hatte mich als die Geburt losging in das nächstmögliche Krankenhaus gebracht. Die Geburt dauerte ganze acht Stunden.

Unsere Tochter gab ich den Namen Lillian Rose.

Dieses glückliche Ereignis wurde jedoch von der Tatsache getrübt, das ich direkt nachdem ersten Schrei meiner kleinen Tochter Lillian Rose kollabierte und in das sofortige Koma gefallen bin und erst wieder aufwachen werde, wenn ich eine Göttin wieder bin.

Winchester saß mit Lillian Rose an meiner Seite und gab ihr die Flasche, als er bei einem Blick aus dem Fenster Apollo, den Sonnengott sah, wie dieser sich einen Arztkittel über die Schultern zog und das Krankenhaus betrat.

Keine Zehn Minuten später nachdem er Apollo ins Krankenhaus hat gehen sehen, stand er auch schon in dem Zimmer von Persephone und ihrer Tochter.

Als er das kleine, zärtliche Bündel bei Winchester im Arm sah, da lächelte er etwas und kümmerte sich dann um Persephone.

Er tastete nach dem Puls von Persephone und lächelte leicht.

"Ihr Puls ist schwach, aber stark genug für das Täuschungsmanöver, was wir geplant haben. Ich injiziere ihr ein schwaches Nervengift, welches ihren Körper so lähmt und ihren Herzschlag so verlangsamt, das es so scheint, als wäre sie verstorben.

In Wirklichkeit lebt sie noch, aber sie kommt dann in den gläsernen Sarg, welchen wir für sie bereitgestellt haben.

Da drin wird sie am Leben bleiben, bis sie wieder eine Göttin wird." erklärte Apollo Winchester, sein tun, während er Persephone das Nervengift spritze.

Dieses wirkte sehr schnell und der Elektrokardiograph zeigte erstmal ein Kammern flimmern an, was den zuständigen Arzt alarmierte. Der Arzt versuchte sie zu reanimieren, was ihm aber nicht gelang und so wurde Persephone als Tote in die Pathologie gebracht, wo Apollo schon auf sie wartete.

Winchester wartete vor dem Zimmer mit Lillian und kuschelte mit ihr, bevor er sie in die Transportschale legte zum schlafen und zudeckte.

Als der Arzt zu ihm kam und ihm mitteilte, das sie nichts mehr tun konnten, da sah er

traurig zu dem Boden und verließ mit Lillian das Krankenhaus.  
Am Auto angekommen fuhr er mit Lillian zu dem Ort, welchen Apollo ihm gesagt hat.  
Lillian sollte bestmöglich bei ihrer Mutter aufwachsen, auch wenn ich keine Regung zeigen konnte.